



期末テストが終わりました

臨時休業もあり、年間予定より1週間ほど時期を遅らせた期末テストとなりました。今週は、「テスト返却、直し」がどの教科でも行われていました。家庭でもテストの復習に取り組んでいたかと思います。

特に1年生は、初めての定期テストとなりました。小学校の単元テストに比べて範囲も広くなり、どのようにテスト勉強を進めていけばいいのかなど、いろいろな気づきがあったかと思います。3年生になると、定期テストに加えて「実力テスト」なども行われます。もちろん範囲は「1, 2年生の学習内容」などと広がります。少しずつ中学校のスタイルになれることができるよう、段階を追いながら学習の進め方の学びも進めてまいります。

テストで間違えた所は「宝物」です。テストでは学習内容のポイントを出題していますので、その都度よく復習して、「分かるまで」がんばることが大切です。「再テスト」等で「できた」喜びを味わう積み重ねが本当に大切です。その際はぜひ「よくがんばったね！」の一言をお願いします。

SC(スクールカウンセラー)をご活用ください

前にもご紹介しましたが、本校には、基本的に毎週火曜日スクールカウンセラーが勤務しております。大人へ成長しつつある思春期の子どもさん達は、外面的にも内面的にも大きく変化しています。例えば「親離れ」という点でも、子どもさんは「離れたいけど離れるのは不安」、親としても「自立してほしいけれど、離すのも不安」など、双方にとって複雑な時期でもあります。また、お子さんの性格や特性等によりよく対応し、お互いが気持ちよく生活するためには…などとお困りになることもあるかと思います。

カウンセラーは「心理職」です(教員は「教育職」)。心の発達に関する専門家ですので、心理面からお子さんの言動をどのように受け止め、どのように関わればよいのか、来談者の困り感をしっかりと受け止めて、一緒に考えたりアドバイスをいただいたりできます。分かってもらえる安心感を得られることもカウンセラー活用のすばらしいところです。

今の学校は、様々な専門家で組織し連携しながら、それぞれの担当分野でお子さんの成長を導き支えてまいります。SC利用の敷居は高くありませんので、教頭までご予約のお電話をお願いいたします。もちろん、担任経由でも大丈夫です。

P T A 専 門 委 員 会 開 催 ！

先月26日(金)に第1回のP T A 専門委員会が開催されました。夕方のお忙しい時間にもかかわらず、ご参集くださいまして本当にありがとうございます。お陰様で、本年度の活動計画を決定することができました。ご存じのとおり、コロナ下ですので例年とは異なる計画となりました。概要をお知らせします。

- 教養委員会…未定 例年「はくほうデー」(11月)に講演会を開催。
アンケートで意見集約
- 広報委員会…広報誌「鈴石」発行
10月下旬、3月
- 環境整備委員会…奉仕作業(11/7)
- 保護委員会…秋春の交通安全運動
- 1学年委員会…中止
- 2学年委員会…立志式(3月)
- 3学年委員会…立志式(昨年分7月)
高校説明会(10月)
ご協力よろしく申し上げます。

＊ ＊ お 知 ら せ ＊ ＊ ＊ ＊

< 7月の主な行事予定 >

- 13日(月)～15日(水) 集金日
- 15日(水) 学校評価アンケート配付
- 17日(金) 立志式、3学年保護者会
- 20日(月)～22日(水) 授業参観週間
- 22日(水) 3年水泳教室
学校評価アンケート提出最終日
- 27日(月) 1, 2学年保護者会、
3年三者面談～8月4日(火)
- 28日(火) 秋祭実行委員会
- 29日(水) 2年水泳教室
- 31日(金) 終業式

< 8月の主な行事予定 >

- 1～18日 夏季休業
- 2日(日) 町少年の主張大会(じげんホール)
※ 8/12～14は、閉庁日となります。
- 19日(水) 第2学期始業式
- 20日(木) 夏休み明けテスト

「水泳教室」を行いました

本郷中学校のプールは老朽化が進み使用できないため、本年度、本郷小のプールを借用するとともに、会津若松市の「日新館スイミングスクール」のご協力を得て「水泳教室」を行います。さっそく、今週6日(月)より小学校のプールを借用しての授業を行いました。梅雨時で天候は優れませんでしたでしたが、生徒達にとっては「懐かしのプール」で水泳の授業となりました。今週は、2, 3年生が授業でした。すぐに泳ぎのカンを取り戻し、休憩しながらクロールや平泳ぎなどで長い距離を泳ぎました。

8日(水)は、1学年の「水泳教室」でした。コロナ対策も必要ですので、日新館スイミングスクールまでの移動バスでの「密」を防ぐために、バス2台を貸し切り、座席を空けて往復しました。現地では、体育科の指導計画によって初級、中級、上級の3コースに分かれ、スイミングスクールのコーチからアドバイスを受けました。分かりやすく丁寧なアドバイスにより、生徒達も楽しく意欲的に取り組んでいました。今後は22日(水)3学年、29日(水)2学年が行う予定です。



延期していた立志式(3学年)を行います

17日(金)、新型コロナウイルス感染症対策のために、予定していた3月に実施できなかった「立志式」を行います。学年でも有意義な式にしたいと願い、事前の指導や準備に取り組んでおります。多くの生徒が部活動を引退する時期でもありますし、夏休み前、受験に向けて気持ちの切り替えを図るためにも、いいきっかけとなると思います。

当日は、町教育長さんも見えられご祝辞をいただく予定です。「三密」防止の観点から、開催時間の短縮や座席間隔の確保、換気など十分に注意してまいります。首都圏での感染者の増加等の情報が入っています。保護者の皆様にも発熱や風邪症状がある場合は、申し訳ありませんが参加をご遠慮くださいますようお願いいたします。

なお、式後、3学年保護者会を予定しております。また、授業参観は全学年とも20日(月)～22日(水)、1, 2年保護者会は27日(月)に行います。

～ お 願 い ～

○ 学校評価アンケートにご協力ください

今年度、臨時休業期間もありましたので、いつもの時期より少々遅くなりましたが、「第1回学校評価アンケート」を行います。保護者の皆様には大変お忙しい中と存じますが、よりよい学校づくり、よりよい指導のために、アンケートの回答につきましてご協力をお願いいたします(22日提出締め切りとなります)。

○ 緊急時の連絡について

全国各地で豪雨災害が発生しています。緊急時の連絡につきましては、町の防災無線や学校の緊急一斉メールでお伝えします。ポータルサイトでは、その後の対応等詳細をお伝えするようにいたします。なお、休日等におきまして、緊急を要することが発生した際は、町役場(教育委員会)、110番や119番での対応をお願いいたします。働き方改革を進める中で、担任業務としての休日や夜間の電話対応等はできませんので、ご理解とご協力をお願いします(非常時は、警察・消防→役場→教育委員会→管理職の流れで情報が入ります)。